

新型コロナウイルスの感染状況とその対応について

(9月30日更新)

本校の教育活動におきましては、日頃よりご理解とご支援を賜り感謝申し上げます。

本校の課外活動において発生いたしました新型コロナウイルスの集団感染につきましては、皆様にご心配とご迷惑をお掛けいたしておりますことを心よりお詫び申し上げます。

現時点では、校内に感染者はおりませんが、9月8日に確認された集団感染についてご報告いたしますと、9月20日の時点で28名となり、念のため当該課外活動に所属する生徒全員に、感染者と同様にリモート授業で自宅待機してもらいました。そして、2週間が経過した後、登校する前に全員に検査を依頼したところ、無症状で感染していた生徒が確認され、合わせて32名となりました。

今回も、前回と同様に所轄の保健所と連携を取って、アドバイスを受けながら対処しておりますが、その後の感染者は確認されておられません。保健所からは、今回の集団感染は収束したとのご判断をいただいております。

授業等に関しては、2学期が開始されてからこれまで、休校や学級閉鎖など一度もなく、平常日課を短縮で進めてまいりましたが、緊急事態宣言が解除される10月からは完全な平常日課で行ってまいります。

今後も、当分の間、新型コロナウイルス感染の不安は続くものと思われまます。学校としましてはできる限りの感染防止対策を講じ、生徒達の学校生活をしっかりと見守ってまいります。感染の被害に遭われた生徒達や当該部活動への配慮などを含め、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。

2021年9月30日